



Nun ist er Ritter: Mr. Cheese Joachim Ahrend. Das passende Gewand fehlt aber noch. Foto: privat

Zum Käse-Ritter geschlagen

Hohe Weihen für den Käsespezialisten Joachim Ahrend: Der Braunschweiger wurde jetzt in Filderstadt/Bonlanden zum Ritter geschlagen. Die "Gilde des Fromages Conferie de Saint Uguzon", ihres Zeichens die traditionsreichste Käse-Gilde Frankreichs, nahm Ahrend huldvoll in ihre Reihen auf.

Das schafft nur, wer sich für das Kulturgut Käse überdurchschnittlich verdient gemacht hat, zwei Paten als Bürgen benennen und letztendlich das Wohlgefallen der strengen Ordenszentrale in Frankreich gewinnen kann. Mit neuem Titel und neuem Elan werden nun wieder regelmäßig in Braunschweig Käseevents stattfinden. Ort des genüsslichen Geschehens ist der Gewölbekeller im Leonard. Hier sollen Käse & Weinabende sowie Käseseminare und ein Käsestammisch für Braunschweigs "Kulinari-sche Intelligenz" stattfinden.

Außerdem hat unser Mr. Cheese noch weitere ungewöhnliche Pläne: Single-Partys unter dem Motto "Käse und Wein" will er veranstalten. Ob das gut geht? Nicht, dass die Herren beim offensiven Flirtgefecht versehentlich ihre Käsehäppchen im Ausschnitt der Ange-schmachteteten versenken. . .

Quelle: Braunschweiger Zeitung 2007